
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 05/2018 

Aos treze dias do mês de Março de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereador, em seguida realizou a votação da 

Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde 

haviam dois ofícios para o Gabinete da Prefeita, número 06 e 07/2018, e 

leitura das correspondências recebidas onde havia um ofício circular da 

Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria, 

número 01/2018, um ofício circular da Associação Municipal de Artesões 

Cantinho da Arte de São Pedro da Serra, número 01/2018 e Projeto de Lei 

número vinte e três (23), que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

conceder auxílio financeiro aos universitários de São Pedro da Serra e dá 

outras providências. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura 

dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números vinte (20), vinte e dois 

(22) e vinte e três (23) que colocados em votação, foram aprovados por 

unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente a Proposição número 01/2018, do vereador André 

Mallmann, que concede título de Cidadão Benemérito ao Padre Attilio 

Ignácio Hartmann, que colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies 

passou sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter solicitou as duas 

empresas responsáveis pela divulgação dos assuntos da Câmara de 

Vereadores que escrevam mais sobre os assuntos discutidos nas sessões. 

O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Parabenizou 

os times campeões da Taça Emancipação. Lamentou o fato de não haver 



mais atendimento médico na localidade de Morro Jahn, e comentou que 

conforme lhe foi informado, é por não haver limpeza no local. O vereador 

Roque Weimann agradeceu as equipes que participaram da Taça 

Emancipação, ressaltando a importância de todos. Elogiou os funcionários 

da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas e da Secretaria 

Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e Meio-Ambiente pelo trabalho 

executado na estrada de acesso a Arroio Canoas. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein parabenizou as equipes participantes da Taça 

Emancipação. Convidou todos para se fazerem presentes no Baile do Kerb e 

do Chopp, em Linha Babilônia, no próximo dia 24. O vereador elogiou a 

Cooperativa Sicredi pelo seu desenvolvimento e por sempre se fazer 

presente nos eventos na comunidade. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

parabenizou todas as equipes que participaram da Taça Emancipação, em 

especial as que se consagraram campeãs. Comentou sobre o aniversário de 

vinte e seis anos do município, parabenizando os que fizeram parte da 

administração e todos os munícipes. A vereadora comentou que concorda 

com o colega Carlos Alberto Walter sobre a necessidade dos assuntos 

discutidos na Casa serem melhor divulgados nos jornais. O vereador André 

Adilson Artus parabenizou todas as equipes que participaram do 

campeonato municipal. Comentou sobre o baixo valor de diária que recebem 

os motoristas da Secretaria da Saúde, solicitando ao Executivo que seja 

estudado um aumento do mesmo. O vereador falou sobre a situação de 

Morro Jahn em relação aos atendimentos médicos, dizendo que acredita ser 

possível resolver a questão da limpeza do local para atendimento. O 

vereador André Mallmann agradeceu a aprovação de sua Proposição. 

Parabenizou os participantes da Taça Emancipação, em especial os times 

campeões. Comentou sobre o desenvolvimento da Cooperativa Sicredi, 

dizendo que grande parte disso se deve a participação da mesma nos 

eventos do município. O vereador comentou sobre o aniversário de 



emancipação do município, parabenizando os que fizeram parte da 

Administração ao longo dos vinte e seis anos e também a população. O 

vereador Luiz Hanauer parabenizou os times campeões da Taça 

Emancipação. Convidou todos a participarem do Baile de Kerb e Chopp em 

Linha Babilônia. Solicitou que seja publicado nos jornais contratados pela 

Câmara, uma homenagem ao aniversário de emancipação do município. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 13 de março de 2018.  

 

 


